



3 Pièces

75 m²

Réf. SWI 1222

355 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement moderne, décoré avec gout, de 3 pièces pour 75 m². Il s'accompagne d'une terrasse de 15 m² orientée sud-est, avec cuisine d'été et vue dégagée sur la campagne de Cogolin. L'appartement est situé au deuxième et dernier étage d'une résidence récente, de belle qualité, avec ascenseur. Ce domicile comporte un séjour de 38m², avec un bel espace cuisine équipée, 2 chambres dont une avec grand dressing, une salle de bains avec double vasque, un wc indépendant et une petite buanderie. L'appartement bénéficie de climatisations réversibles et d'une place de parking privative et ...

Beautiful modern apartment, tastefully decorated, with 3 rooms for 75 m². It is accompanied by a 15 m² terrace facing south-east, with summer kitchen and unobstructed view of the Cogolin countryside. The apartment is located on the second and last floor of a recent, high quality residence, with elevator. This home has a 38m² living room, with a beautiful equipped kitchen area, 2 bedrooms, one with a large dressing room, a bathroom with double sink, a separate toilet and a small laundry room. The apartment benefits from reversible air conditioning and a private and secure parking space. ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clématites - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

